
 

Frau Oberbürgermeisterin 
Eva Weber 
Rathausplatz 1 
86150 Augsburg 
 
 
 
 
 

Augsburg, den 30.06.2023 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
am Rande der offiziellen Eröffnung der Park Neugestaltung im Griesle im Stadtteil 
Lechhausen wurden wir aus der Bürgerschaft darauf angesprochen, dass es hinter 
halb der Tischtennisplatten am Lech, bei der Floßlände tiefe Mulden gibt und diese 
eine Gefahr darstellen. Beim zuständigen Amt für Grünordnung, Naturschutz und 
Friedhofswesen mit Unterer Naturschutzbehörde wurde schon öfters angefragt, ob 
dagegen etwas unternommen werden kann, allerdings wurde bis heute die 
Gefahrenstellen nicht behoben. Aus diesem Grund stellt die SPD/DIE LINKE folgende  

 
Anfrage: 

 
Weshalb wurde von Seiten des zuständigen Amtes noch keine Maßnahmen zur 
Beseitigung der Gefahrenquelle eingeleitet? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Dr. Florian Freund      Anna Rasehorn 
Fraktionsvorsitzender     Stadträtin 
 
 
 
 
Sieglinde Wisniewski 
Stadträtin 


